

Program Karya Bhakti Daerah (KBD) Tahap I - III Tahun 2023 di Wilayah Kodim 0735/Surakarta Hari Ini Resmi Dibuka

Pardal Riyanto - SURAKARTA.BERSUARA.ID

Feb 21, 2023 - 14:25



SURAKARTA - Bertempat di Bale Tawangarum Komplek Balai Kota Surakarta Jl. Jend. Soedirman No. 2 Kelurahan Kampung Baru Kecamatan Pasarkliwon, Kodim 0735/Surakarta bekerjasama dengan pemerintah kota Surakarta melaksanakan Pembukaan Karya Bhakti Daerah (KBD) Tahap I,II dan III Tahun 2023 di Kelurahan Joglo, Kelurahan Gandekan dan kelurahan Kampung Baru dengan tema "Karya Bhakti Daerah mewujudkan kota Surakarta yang maju, dan Mandiri" yang di selenggarakan oleh pemerintah kota Surakarta bekerjasama dengan kodim 0735 \Surakarta, Selasa (21/02/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0735\Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono

S.E.,M.Si, Wakil Walikota Surakarta Drs. Teguh Prakoso M.M, Kabag Tata Pemerintahan Kota Ska Drs. Gesang Prihanto, MM, Para Perwira Staff dan Danramil Jajaran Kodim 0735/Surakarta, para Camat dan Lurah Jajaran Pemerintah Kota Surakarta serta segenap tamu Undangan.

Dalam Sambutannya Wakil Walikota Surakarta Drs.Teguh Prakoso M.M menegaskan bahwa Karya Bakti Daerah merupakan upaya untuk melestarikan budaya kebersamaan dan gotong royong yang merupakan nilai luhur bangsa Indonesia. KBD ini juga merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat selain sebagai bukti kekompakan dan sinergitas yang baik antara Kodim 0735/Surakarta dengan pemerintah kota Surakarta dan segenap elemen masyarakat.

"Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membantu mensejahterakan masyarakat dan melindungi masyarakat dengan pembangunan infrastruktur yang aman dari risiko bencana banjir maupun tanah longsor seperti yang kita ketahui saat ini curah hujan yang tinggi membuat beberapa wilayah di kota Solo turut terkena banjir."tuturnya.

Lebih lanjut Wakil Walikota mengatakan Karya Bakti daerah tahap 1 sampai dengan 3 ini mengambil lokasi di Kelurahan Kampung Baru, Joglo dan Gandean ketiga lokasi ini merupakan lokasi yang padat penduduk, saya harap dengan adanya KBD ini dapat terbangun infrastruktur yang berkualitas sehingga dapat menciptakan lingkungan yang sehat di tiga Kelurahan ini.

"Semoga kedepannya kita dapat terus bersinergi dan bergotong-royong membangun kota Surakarta menjadi kota yang nyaman untuk seluruh masyarakat kota Surakarta marilah bersama kita wujudkan kemajuan Kota Surakarta."pungkasnya.

Untuk Sasaran Fisik KBD Kali ini meliputi Pembuatan Saluran air (Uditch) tertutup, Pavingisasi Jalan, serta pengedukan Waled. sedangkan untuk sasaran Non Fisik meliputi Penyuluhan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara, Penyuluhan Penanaman Nilai nilai Ideologi Pancasila, Penyuluhan pencegahan penyalahgunaan Narkoba, Penyuluhan penyakit TB dan HIV-AIDS, Penyuluhan Kesehatan KB dan Stunting, Penyuluhan Tanggap Bencana dan penanggulangan kebakaran, serta Pembagian Sembako Gratis kepada masyarakat kurang mampu disekitar lokasi KBD.

(Arda 72)